

La Gaude, le 22 Février 2025.

Madame, Monsieur

Nous sommes une compagnie de spectacle vivant, créée en 2007 par deux sœurs et un frère.

Chacun de nous a sa spécialité, mais notre marque de fabrique est d'avoir chacun une formation pluridisciplinaire, qui nous a donné envie de créer des spectacles du même ordre, mêlant théâtre, musique, chant, danse etc.

Depuis des années nous écrivons, composons, mettons en scène et produisons nos spectacles, en allant à chaque fois vers de nouveaux horizons qui nous permettent de rencontrer d'autres artistes auxquels nous nous associons.

Nous souhaitons participer au projet « Nice 100% Culture à l'école », car nous avons appris, par acquis d'expérience, que la création et la pédagogie sont deux éléments très liés dans la vie d'une compagnie artistique.

Dans le cadre de ce projet, nous vous proposons *Mescla*, un groupe de musique de folk méditerranéen que nous avons créé en 2021, et avec lequel nous souhaitons intervenir dans des ateliers de pratique musicale, de façon ludique et collective.

Un des principaux axes du travail de *Mescla* est la création musicale collective, qui est l'un des marqueurs principaux de la musique populaire ou traditionnelle. C'est pourquoi nous accorderons une part importante de notre travail à faire participer les enfants à des ateliers de création musicale en groupe.

Pour ces ateliers, les élèves seront encadrés par les membres de *Mescla*, qui seront parallèlement en phase de création. Ces résidences de création/transmission sont une chance à la fois pour les artistes et pour les enfants. Elles permettent aux artistes de se nourrir du travail réalisé avec les enfants pour enrichir leur processus de création ; et aux enfants de découvrir une part méconnue d'un métier artistique, à savoir toute la phase de création, à laquelle il vont pouvoir participer directement.

Dans la mesure du possible, nous aimerions axer notre travail avec 2 écoles maximum, comportant 4 classes chacune. En effet, il y a 4 intervenants, et cela est

toujours plus intéressant lorsque nous pouvons séparer les classes et se retrouver au final avec une mise du travail en commun.

Je vous prie d'agréer Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les

meilleurs. L'équipe de la Compagnie Pantai.